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El Sol de PueblaSolicitaría SIT más unidades a concesionarios de Línea PeriféricoEl Sol de
PueblaEntrevistado en el marco de una gira de trabajo que realizó el gobernador Rafael
Moreno Valle Rosas en el municipio de Tlacotepec de Benito Juárez, el funcionario estatal
puntualizó que el título de concesión establece que si el gobierno estatal ...Piden a usuarios de
la Línea Periférico denunciar irregularidades ...Tribunanoticiaslos 37 artículos informativos »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNGz7ylCoF4JnrK2p87cS3pHzCCvdA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779859344574&amp;ei=IptSWKDoO42eqQLwvJ7wAw&amp;url=https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/solicitaria-sit-mas-unidades-a-concesionarios-de-linea-periferico

